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PCP envia 79 perguntas  
a Albuquerque
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Ricardo Lume já tem pronto o 
questionário a enviar ao presiden-
te do Governo Regional, no âmbi-
to da comissão de inquérito, re-
querida pelo PS, sobre as declara-
ções do ex-secretário regional 
Sérgio Marques que referiu 
“obras inventadas” e favoreci-
mento de grupos empresariais. 

Miguel Albuquerque decidiu 
exercer a prerrogativa de respon-
der por escrito mas, pelo menos 
no que diz respeito ao PCP, terá 
muito trabalho. O deputado co-
munista apresenta um total de 79 
perguntas. 

A primeira pergunta remete 
para Sérgio Marques que disse, na 
entrevista ao DN (Lisboa) que “a 
governação social-democrata 
acabou por levar a que se afirmas-
sem quatro ou cinco grupos eco-
nómicos que acabaram por acu-
mular poder: Sousa, Avelino, Pes-
tana, Trindade e Trinda-
de/Blandy”. O ex-deputado do 
PSD referiu que os grupos Sousa e 
Avelino Farinha e Agrela – os pre-
sidentes destes dois grupos serão 
ouvidos na comissão – terão sido 
os mais “beneficiados”. Ricardo 
Lume quer saber se Miguel Albu-
querque concorda com isso. 

O deputado do PCP também re-

mete para outra afirmação de 
Sérgio Marques que disse que, 
depois do ano 2000, os governos 
regionais do PSD, liderados por 
Alberto João jardim, foram res-
ponsáveis por um “esbanjar de 
recursos financeiros que a Ma-
deira não tinha”. A Albuquerque 
é outra vez perguntado se con-
corda com as afirmações de Sér-

gio Marques. 
O ex-secretário-regional e de-

putado ao Parlamento europeu 
também afirmou que, a partir de 
certa altura, começaram a “inven-
tar-se obras”, “obras sem necessi-
dade”, com “investimento louco 
que foi feito pelas sociedades de 
desenvolvimento”. 

A tudo é perguntado ao presi-

dente do Governo Regional se 
concorda e pedido que justifique 
as respostas. 

A longa série de perguntas re-
mete para todas as afirmações de 
Sérgio Marques, nomeadamente 
as acusações a João Cunha e Sil-
va, antigo vice-presidente de Jar-
dim, ou o afastamento de secretá-
rios regionais por pressão e gru-

pos empresariais. 
O PCP confronta Miguel Albu-

querque com uma série de obras 
de utilidade discutível, como a 
Marina do Lugar de Baixo, o Heli-
porto do Porto Moniz, o Parque 
Temático da Madeira, o Museu da 
Baleia, Parques Empresariais, 
Centro de Desportivo da Madeira, 
diversas infra-estruturas no Porto 
Santo, Laboratório de Veterinária 
no Poço Barral, Biofábrica das 
Moscas, entre muitas outras 
obras. 

Uma série de piscinas e outros 
equipamentos desportivos tam-
bém fazem parte das perguntas 
do PCP que quer saber se foram 
“importantes para o desenvolvi-
mento da Madeira”. 

Além da utilidade das obras re-
feridas, a Miguel Albuquerque 
também é perguntado se conside-
ra “aceitável os gastos orçamen-
tais” de cada uma. 

Sobre a exoneração de secretá-
rios regionais que, segundo Sérgio 
Marques aconteceram por pressão 
de grupos económicos, o presiden-
te do governo é confrontado com 
uma pergunta directa: se as ques-
tões de Sérgio Marques não estão 
na origem dos afastamentos, qual 
foi a razão para essas decisões? 

O último conjunto de perguntas 
remete para eventuais favoreci-
mentos aos grupos AFA e Sousa, 
com referências a Pedro Calado 
que assumiu a vice-presidência 
do Governo Regional, em 2017, 
depois de ter exercido funções 
numa empresa do Grupo AFA. Al-
buquerque também é questiona-
do sobre os processos judiciais 
que os dois grupos económicos 
têm com o governo.

Ricardo Lume quer esclarecimentos sobre o relacionamento do governo com os grupos empresariais.
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Filme ‘Cartas de Fora’ na 
Bartolomeu Perestrelo 
A Escola Básica com Pré-Escolar 
Bartolomeu Perestrelo promoveu, 
a 23 de Fevereiro, uma sessão de 
cinema para alunos de 7.º, 8.º e 9.º 
ano, que assistiram ao filme 
‘Cartas de Fora’, do realizador Luís 
Miguel Jardim. A iniciativa, que 
contou com o cineasta, foi das 
docentes Susana Sales Caldeira e 
Teresa Quintal em parceria com 
a Associação Cultural 
‘Argumento Incrível’.

Aprovado voto                    
de protesto contra GR 
A Assembleia Municipal da 
Ribeira Brava aprovou um voto 
de protesto contra o Governo, 
apresentado pelo grupo 
municipal do PS, criticando a 
intervenção feita na escadaria da 
vereda do Porto Santo. O voto 
acabou por ser aprovado com os 
cinco votos do grupo municipal 
do PS e a abstenção dos 18 
representantes da maioria do 
Movimento Rb1 e dois do Chega.

Pedro Calado realça 
papel do escotismo 
O presidente da Câmara 
Municipal do Funchal, Pedro 
Calado, esteve, ontem, na sede da 
Associação dos Escoteiros de 
Portugal-Madeira, na Nazaré, 
tendo realçado o papel do 
escotismo na transmissão de 
valores, sobretudo o 
companheirismo, a amizade, o 
respeito e o trabalho de equipa. O 
autarca sublinhou o quanto estes 
valores beneficiam os jovens.

Plataforma ‘une’ 
cuidados integrados 
Está a ser desenvolvida uma 
plataforma digital que vai 
permitir a integração total de 
toda a informação referente aos 
cuidados continuados. Esta é 
uma iniciativa do Governo 
Regional, através da Secretaria 
Regional da Saúde e Protecção 
Civil, mediante a coordenação 
técnica da Direcção das Políticas 
da Longevidade. Pretende-se 
“aperfeiçoar o modelo regional”.


